



## Flaschenweine Roséwein Griechenland

0,75l

### **Biblia Chora Syrah Rosé 2022 | Kavala | Griechenland**

**35,00€**

Vollmundig mit Aromen von reifen roten Früchten wie wilde Erdbeere, Sauerkirsche und Blaubeere und leicht pikante Gewürznoten. Charaktervoll, leichte saftige Tannine.

Full-bodied with aromas of ripe red fruits like wild strawberry, sour cherry and blueberry and slightly spicy notes. Full of character, light juicy tannins.

### **Peplo Rosé 2021 Amphora | Peloponnese | Skouras**

**39,00€**

Nach alter traditioneller Art in Amphoren vergoren, in Akazienfässern ausgebaut, 4 Monate Reifung auf der Feinhefe. Intensiv und frisch in der Nase. Aromen von weißen Blüten, Rose und Zitrus. Am Gaumen lebendig, knackige Säure, vollmundig und komplex. Im Nachhall ewig lang.

Fermented in amphorae, aged in acacia barrels, 4 months maturation on the fine lees. Intense and fresh on the nose. Aromas of white flowers, rose and citrus. Lively on the palate, crisp acidity, full-bodied and complex. Eternally long in the aftertaste.

### **Terra Nera Rosé 2021 | Santorini | Karamolegos**

**33,00€**

Aromatische Nase mit intensiven Noten von roter Kirsche, Erdbeeren, floralen und würzigen Anklängen, weißer Pfeffer. Knackige Säure.

Aromatic nose with intense notes of red cherry, strawberries, floral and spicy hints, white pepper. Crisp acidity.